

Liebe Vereinsmitglieder des Schachclub Monheim/Baumberg 1958 e.V.,

hiermit laden wir euch ganz herzlich ein zu unserer

Mannschaftsfeier

am Freitag, den 28.6., ab 17 Uhr im Bürgerhaus Baumberg.

Da wir in diesem Jahr mit allen vier Mannschaften im offenen Ligabetrieb der Erwachsenen und mit unseren drei Jugendmannschaften Großes geleistet haben, wollen wir dies gemeinsam feiern.

7 Teams sind 7 Gründe für eine tolle Feier!

Die 1. Mannschaft hat nach dem letztjährigen Aufstieg in die Verbandsliga das Jahr mit 12:10 Punkten als Tabellensechster abgeschlossen und damit den Klassenerhalt souverän geschafft.

Die 2. Mannschaft ist in der Bezirksklasse mit 11:3 Punkten Meister geworden und hat den Aufstieg in die Bezirksliga vollbracht.

Die 3. Mannschaft steigt ebenfalls auf und zwar in die Bezirksklasse. Sie hat in der Kreisklasse die Meisterschaft mit 13:1 Punkten errungen.

Und abschließend hat die 4. Mannschaft im Nachbarschaftsderby gegen die Langenfelder Schachfreunde 4 das Prestigeduell äußerst dramatisch mit 3,5:2,5 gewonnen und so die Rote Laterne in der Bezirksklasse erfolgreich abgewehrt.

Die 1. Mannschaft der Jugend hat in der 1. Klasse Ost der Schachjugend Mittelrhein sensationell den Titel gewonnen.

Die 2. Mannschaft der Jugend hat in der 2. Klasse Nord der Schachjugend Mittelrhein den 7. Platz belegt.

Die 3. Mannschaft der Jugend befindet sich noch bis Mitte Juli im laufenden Wettbewerb der Schachjugend des Schachkreises Rhein-Wupper und schlägt sich dort sehr erfolgreich.

Wir beglückwünschen alle sieben Teams!!!

Und wir laden euch ein, dies gemeinsam mit uns allen zu feiern - unabhängig davon, ob ihr in einer der Mannschaften mitgespielt habt oder nicht. Ab 17 Uhr gibt es Getränke und freies Schachspiel für alle und ab 18 Uhr bieten wir zusätzlich ein gemeinsames Abendessen an.

Wir freuen uns auf euer Kommen.

(Bitte sagt mir euer Kommen zu, damit wir besser planen können.)

Schach dem König!

Viele Grüße,

Daniel Schalow

1. Vorsitzender